


CHINA PRIORIZA CONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURAS SOCIALES

China tiene previsto construir unos seis millones de viviendas asequibles para el 2013, anunció hoy el ministro de Vivienda y Desarrollo Urbano-Rural, Jiang Weixin, en una conferencia con la prensa acreditada al XVIII Congreso Nacional del Partido Comunista de China. El titular recordó que China está construyendo más de siete millones de viviendas subvencionadas por el Gobierno este año, y que está previsto, además, que la cifra de casas destinadas a las familias de bajos ingresos alcance los 36 millones en el 2015. También se edificarán infraestructuras asociadas como líneas de metro, escuelas, clínicas y jardines de infancia, indicó el Ministro. (Xinhua)

DENUNCIA LUKASHENKO CAMPAÑA CONTRA BÉLARUS

El presidente de Belarús, Alexander Lukashenko, acusó a Occidente de desatar una colosal campaña contra su país. Nosotros llevamos a cabo una política soberana y no vamos a bailar al compás de nadie, al menos durante el periodo de mi presidencia, subrayó el mandatario, al denunciar el asedio mediático y los intentos de aislamiento político y económico por parte de Estados Unidos y la Unión Europea. (Belta)

UNA LEY OBLIGARÁ A USAR EL FRANCÉS EN QUEBEC

El gobierno de Quebec, en el este de Canadá, presentará en diciembre una ley que obliga el uso del francés, cuya cifra de hablantes en la provincia decreció en un 5,2 % durante el último lustro. Según la primera ministra Pauline Marois, la normativa es necesaria para detener el retroceso del idioma oficial de ese territorio, el único mayoritariamente francófono de Norteamérica. "Quebec no puede seguir sin actuar. Preservar el lugar del francés como lengua pública común es el interés más alto de la nación quebequense", puntualizó. (PL)

DESMANTELAN BANDA DE TRÁFICO INFANTIL EN EGIPTO

La policía de El Cairo, capital egipcia, informó sobre el fin de una red de traficantes de niños que según estimaron vendió al menos 300 bebés. Dos enfermeras y un médico se encuentran entre los arrestados, mientras todavía están buscando al director del hospital. El personal médico alega que las operaciones realizadas por cesárea fueron en mujeres con embarazos no deseados, que luego eran vendidos a parejas sin hijos por unos 600 dólares. La adopción es ilegal en Egipto. (BBC Mundo)

INUNDACIÓN EN VENECIA


La crecida de la marea en Venecia, conocida como Acqua Alta, alcanzó un metro y medio sobre el nivel del mar y provocó la inundación de cerca del 70 % de la ciudad, mientras el norte de Italia permanece en alerta por mal tiempo. De acuerdo con medios de difusión locales, luego de alcanzar ese nivel el "agua alta" comenzó a retirarse lentamente, aunque precisaron que el denominado viento de Siroco está ralentizando el proceso. El fenómeno, frecuente en la provincia es debido al aumento del nivel del mar Adriático, está acompañado de un temporal que afecta a todo el norte de Italia. (PL)

Canciller cubano llega a la ONU para votación contra bloqueo de EE.UU.

NACIONES UNIDAS, 12 de noviembre.—El ministro de Relaciones Exteriores cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, llegó este lunes a Nueva York para asistir a la Asamblea General de las Naciones Unidas que votará este martes una nueva resolución contra el bloqueo de Estados Unidos a Cuba.

El Canciller, quien fue recibido por el representante permanente de la isla caribeña ante la ONU, Pedro Núñez Mosquera, intervendrá ante el plenario del máximo cuerpo del organismo mundial para presentar el documento **Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba**.

En el 2011, el texto fue rubricado por 186 de los 193 países miembros del organismo mundial, con los únicos votos en contra de Estados Unidos e Israel y

las abstenciones de Islas Marshall, Micronesia y Palau.

Solo en el ámbito económico, Cuba sufrió hasta diciembre pasado pérdidas ascendentes a un millón de millones 66 mil millones de dólares como consecuencia del bloqueo, según datos oficiales.

Las votaciones sobre este tema comenzaron el 24 noviembre de 1992, y desde entonces la gran mayoría de las naciones del orbe se han sumado a la condena de la injustificable política de agresión contra Cuba que mantiene Estados Unidos desde hace más de medio siglo.

Para la discusión sobre el bloqueo de este año, la Asamblea General cuenta con un reporte del secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, que incluye la documentación presentada por 170 países para sustentar la oposición al asedio norteamericano a Cuba. (PL)

Reciben con protestas a Ángela Merkel en Portugal

LISBOA, 12 de noviembre.—Cientos de protestantes recibieron hoy a la canciller alemana, Ángela Merkel, quien viajó a esta capital para analizar con la dirección portuguesa la aplicación de los paquetes de recortes y las medidas de austeridad que tanto descontento han provocado en las calles lusas.

Esculturas públicas tapadas de negro como muestra del luto que vive esta nación por la difícil situación socioeconómica y enormes carteles que muestran a Merkel como titiritera de otras naciones europeas, acompañaron a la gobernante germana en su visita, informó PL.

La Canciller reiteró que "por nuestra parte, los alemanes vamos a seguir apoyando a España, Portugal y otros países, porque también es bueno para nosotros", al tiempo que rechazó el temor a un "dominio alemán".

Sin embargo, en las calles era muy



Varios murales en Lisboa mostraban la imagen de la canciller como titiritera de otras naciones europeas. FOTO: EFE

diferente la opinión de los participantes en las protestas, quienes mostraron carteles con frases como "Nosotros pagamos, ellos juegan y la banca gana".

En escuelas, oficinas y fábricas, muchas personas vistieron de negro esta jornada para reafirmar su oposición al draconiano plan de recortes del Gobierno.

El primer ministro luso, Pedro Passos Coelho, afirmó recientemente que su país ha puesto en práctica todas las exigencias de la Unión Europea en dos años, en lugar de esperar hasta el 2016, como estaba previsto.

Miles de damnificados por terremoto en Guatemala

GUATEMALA, 12 de noviembre.—Más de 18 mil guatemaltecos resultaron damnificados por el potente terremoto que impactó el país centroamericano el pasado miércoles, según datos del Gobierno.

Durante una conferencia de prensa, el presidente Otto Pérez Molina confirmó esa cifra y añadió que las casas afectadas ascienden a 9 414, mientras que 2 637 tuvieron derrumbes severos.

Al respecto, el Mandatario indicó la víspera, que demolerán solo las construidas con adobe y bajo el consentimiento de los propietarios, para luego restaurarlas con otros materiales. Para el viernes, Pérez Molina prometió que tendrían consolidados los datos sobre los costos y el plan para la reconstrucción.

Minutos después de ofrecer estos números, otro sismo lo obligó a suspender una rueda de prensa desde la sede de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres y ordenó evacuar el lugar como medida de protección. (PL)

NACIONES UNIDAS, 12 de noviembre.—Venezuela, Argentina y Brasil resultaron electas hoy para integrar el Consejo de Derechos Humanos (CDH) de las Naciones Unidas, con sede en Ginebra, Suiza.

PL reporta que la selección tuvo lugar tras la votación realizada este lunes en la Asamblea General de la ONU, integrada por los 193 países miembros del organismo mundial, y será para un mandato de tres años a partir del 2013.

Los otros elegidos para el CDH fueron Alemania, Surcorea, Costa de Marfil, Emiratos Árabes, Estonia, Etiopía, Gabón, Irlanda, Japón, Kazajstán, Kenia, Montenegro, Paquistán, Sierra Leona y Estados Unidos.

El CDH sustituyó en el 2006 a la antigua



Militares israelíes tienen luz verde para responder drásticamente a cualquier ataque desde territorio sirio. FOTO: AFP

Escalan tensiones entre Israel y Siria

DAMASCO, 12 de noviembre.—Las fuerzas militares israelíes tienen orden de responder "de manera inmediata y drástica" ante cualquier incidente en la frontera con Siria, advirtió el ministro de Defensa hebreo, Ehud Barak.

"En el futuro, cualquier disparo contra Israel provocará inmediatamente una reacción drástica", afirmó Barak citado por Ria Novosti.

El lunes pasado, un obús lanzado por accidente desde el lado sirio de la frontera detonó cerca del recinto de una base militar israelí en los Altos del Golán, territorio de la nación árabe que Israel se anexionó en el transcurso de la Guerra de los Seis Días en 1967.

Las fuerzas militares hebreas respondieron con fuego de artillería, en lo que se considera la primera acción bélica reconocida de Israel contra Siria en más de cuatro décadas.

Por otra parte, la oposición en el extranjero al Gobierno del presidente de Siria, Bashar al Assad, nombró al jeque de 52 años Ahmad Maaz al Jatib como su líder, en un intento de demostrar cohesión ante la comunidad internacional.

Según PL, esos grupos que Francia, Estados Unidos y algunos países árabes se esfuerzan en articular y unificar, adoptaron en Doha, Catar, un acuerdo tras varios días de reunión para conformar una agrupación denominada Coalición Nacional para las Fuerzas de la Revolución y la Oposición Siria, que incluyó al Consejo Nacional Sirio CNS.

En ese sentido, el gobierno de Estados Unidos declaró, oficialmente, su apoyo a la asociación y a los grupos terroristas que actúan en esta nación árabe, agrega TeleSur.

El objetivo de esta Coalición Nacional es "trabajar por la caída del Gobierno y de todos sus símbolos y pilares" y rechazar cualquier diálogo con el presidente Al-Assad, según las propias palabras del portavoz adjunto del Departamento de Estado, Mark Toner.

Venezuela, Argentina y Brasil integrarán el Consejo de Derechos Humanos

Comisión de Derechos Humanos, desacreditada por su continua política de doble rasero de enjuiciar a los países subdesarrollados y obviar las violaciones en las naciones del Primer Mundo, entre otros problemas.

Cuba fue electa para integrar ese nuevo Consejo por una amplia mayoría de las naciones del orbe, mientras países que se consideraban "paladines" de los derechos humanos quedaron fuera, como fue el caso de Estados Unidos, que incluso votó en contra de la creación de ese organismo.

El CDH cuenta con 47 escaños, elegidos por mayoría absoluta en la Asamblea General. Los asientos se distribuyen entre los grupos regionales de las Naciones Unidas. (SE)